
平成 27年 11月保護者会 議事録 

 

開催日時：平成 27年 11月 1日（日） 14：50 ～ 15:25 

 

【平成 27年度 11月保護者会議題】 

 

１．保育報告 

担当：指導員（渋谷指導員） 

資料： 太尾第二ニュース 

議事：体調を崩す子が増えている。手洗いの習慣付けを行っているが家庭のほうでもお願いしたい。 

おやつに、瀬川さんから提供頂いた、じゃがいも、石原さんから提供頂いた柿を食べている。 

明日、子供だけのバザー反省会を行う予定。 

１１月１６日（月）タイヤ公園の引率が不足している。 

→青木さんに引率を引き受けて頂いた。 

１２月７日（月）スケート 新横浜のスケートセンターに行く予定。 

１４時からなので時間まで近隣の公園で遊ぶ予定。 

１１月誕生会に関して子供へのメッセージをお願いしたい。 

入所に関して、知り合いに興味を持たれている方は、お声かけして欲しい。 

 

２．入所説明会案内について 

担当：吉野  

資料： なし 

議事： １１月２８日（土）港北合同入所説明会 

１２月５日（土）太尾第二学童入所説明会 

10 月保護者会にて、現建屋にて学童を継続する場合、 学童登録人数を 75 名以下にする必要があると

説明したが、登録人数ではなく、週の規模利用人数の平均を 75名以下とする必要がある、が正しいル

ールである旨、市から訂正の連絡が あった。 

募集人数、受け入れのルールについて、制限をかける場合は 検討委員会にて検討した結果を追って広

報する。11 月 28 日合同入所説明会、12 月 5 日第 2 学童入所説明会、どちらに参加すれば良いか、迷

っている方が知り合いにいる場合は、12月 5日を推奨して欲しい。 

 

３．平成２７年度 上半期運営委員会報告 

担当：清水 

資料： なし 

議事： １０月２３日に実施した。組織体制や上期運営報告を行った。 

来年度、浜っ子がキッズクラブとなる。 

キッズクラブと学童は差別化できるのではないか。 

太尾第２学童は、地域に根付いていると鷲山校長から、お褒めの言葉を頂いた。 

キッズクラブを運営される方は、学童を卒業した保護者が多い。 

キッズクラブの役員から、学童優先で受入れがあふれたら、キッズクラブを推奨する説明を行う事を

お話頂いた。 

前回のアンケートで来年度、学童を去られる家庭は、３世帯。理由は、キッズクラブができるからで

なく、母親の仕事負担が軽減される等、個別の家庭事情によるもの。 



           

４．その他連絡事項 

担当： 吉野 

議事： １１月２７日（金）１９：００ 検討委員会を実施する。 

議題は、キッズクラブと入所説明会についてである。 

               

５．バザー報告 

担当：瀬川  

議事： バザー実施後アンケートを配布しているので記入頂きたい。 

売れ残りのリサイクル品をブックオフへ持っていっているので、最終的な報告は、次回の保護者会で

行う。 

各模擬店の班長より、売上げ報告を行った。 

やきとり 売上金額 ７万９千 

やきそば 売上金額 １０万４千 

フランク＆飲み物 売上金額 ９万５千 フランクが多少売れ残った。 

              カレーＡ 売上金額 ４万９千 ピーク時に米がなくなった。 

カレーＸ 売上金額 １２万５千 ２５０食。炊飯が追いつかず、お客様を待たせた。 

わたあめ 売上金額 ２万６千 ２３２個。 

ポップコーン 売上金額 ６万５千 材料費を減らすことができた。 

雑貨 売上金額 １３万４千 ごみを残さないようにかなり売り切った。 

古本・おもちゃ 売上金額 ７万９千 

古着 売上金額 ８万６千 

子供コーナー 売上金額 ５万５千 但し経費が４万程度かかっている。 

 

学童の片付けが終わっていないので、反省会終了後、作業をお願いしたい。 

立て看板、ポスターを撤収し、学童に返却して欲しい。 

 

【次回予定】 

2015年 12月 05日(土) 

18：00～ 12月度保護者会(＠学童) 

※ ６年生の懇談会は延期（２月）します。 

   


